

## Polresta Cirebon Gelar Program Minggu Kasih, Sapa dan Serap Aspirasi Jemaat Gereja

Panji R - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 22, 2024 - 04:38



**Cirebon** - Polresta Cirebon menggelar Program Minggu Kasih, Minggu (21/4/2024). Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gereja Pantekosta Di Indonesia Alfa Omega Jamblang, Gereja Isa Almasih Jamblang, dan Gereja GPDI Pasar Kue Weru Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengatakan, pada hari ini awal kunjungan ke Gereja - gereja dalam kegiatan Minggu Kasih. karena kesibukan kegiatan sebelumnya berupa pengamanan Pemilu dan Operasi Ketupat 2024, maka minggu Kasih baru bisa dihadiri Kapolresta Cirebon langsung.

Seperti halnya dengan kegiatan silaturahmi dan Jum'at Curhat di Masjid, Majelis

Ta'lim, Minggu Kasih di sejumlah gereja dilakukan untuk mengetahui lebih dekat permasalahan yang dihadapi masyarakat, kegiatan tersebut juga bertujuan untuk penyampaian pesan kamtibmas kepada masyarakat.

"Bertepatan dengan Hari Kartini, Polwan Polresta Cirebon juga turut dilibatkan dalam kegiatan ini. Kami berharap, bisa menjalankan aktifitas dengan baik lancar tanpa hambatan, dan masyarakat terlindungi oleh kehadiran Polri," kata Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.

Ia mengatakan, kegiatan Minggu Kasih ini diharapkan dapat menyerap aspirasi, permasalahan dan harapan yang ada di masyarakat khususnya Jemaat Nasrani terkait Kamtibmas dan berbagai permasalahan di lingkungannya, untuk selanjutnya dicarikan solusi dan ditindaklanjuti dengan baik oleh semua pihak.

Pihaknya meminta peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungannya dan untuk dapat melaporkan jika menemukan tindak kejahatan melalui layanan Call Center 110 Polresta Cirebon, dan dapat Curhat Langsung ke Bunda Kapolresta Cirebon (CLBK) apabila menemukan permasalahan dalam pelayanan publik melalui nomor 08112274110.

Setiap laporan atau aduan yang diterima bakal langsung ditindaklanjuti dan petugas yang berada di sekitar lokasi dalam waktu singkat. Laporan maupun aduan masyarakat akan sangat membantu kepolisian dalam menjaga kondusifitas kamtibmas.

"Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Panji